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Sospiri: «ll mercato sulla strada parco non tornerà»

 «ll mercato sulla strada parco? Speculazione ideologica ». E’ il commento del capogruppo di Forza Italia
in consiglio regionale Lorenzo Sospiri sulla proposta dell’assessore Giacomo Cuzzi che riguarda la
possibilità di riportare le bancarelle nel luogo d’origine. «Il ragionamento di Cuzzi», continua Sospiri, «è
fuori da ogni logica perché il fallimento dell’azienda produttrice di Filò non ha riaperto nessuna questione.
Non ci sarà nessun lungo stop del cantiere né tantomeno l’auspicato azzeramento dell’appalto e di
conseguenza questa possibilità è naufraga in partenza», conclude Sospiri
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